

LA PRENSA

Diario de la Vida Nacional

Director: CARLOS JINESTA.

-- 7a. Av. Este. No. 344 --

Gerente: Juan Luis Vargas

AÑO V

SAN JOSE, COSTA RICA, LUNES 24 DE DICIEMBRE DE 1923

NUMERO 1260

Antes de Noche Buena

La agitación, la charla, la alegría, todo es uno en los opulentos; pero nunca se exterioriza tan claramente el dolor en la familia de los parias como por este tiempo; en el fondo de sus almas retratan todo lo que los torna más dolientes.

Es por este tiempo que la alegría se intensifica en San José, que todos hablan de Nochebuena; es ahora que el dolor de los miserables se trasluce en los pómulos cuando al cruzar por la Avenida Central ven la diáfana transparencia de las vitrinas, donde relucen las caras muselinas de París, las redomas de sutiles perfumes que gastan las regias aristocracias, las porcelanas bruñidas de Kioto y Yokoama, los juguetes para los niños que nacieron mecidos en cunas de oro y envueltos en pañolones de Golconda, los relojes suizos que marcan horas sin motivo, las joyas de Venecia y Holanda, los sombreros engalanados con plumas exóticas para las mujeres extravagantes y gentiles, las *toilettes* de pieles de Moscow o de Damasco que se enroscan a los cuellos femeninos como serpientes oscuras y dan la impresión de esas artistas de los cinematógrafos que son sutiles e impalpables, lejanas e imposibles, los libros que parecen tomar un aspecto risueño y abrir sus páginas como una puerta del misterio. Todo palpita en esta Avenida Central, todo es arte, nervio, trajín, risa, dolor...

Es la Avenida de las Exhibiciones, del comercio, de los bancos, donde los millonarios guardan el oro vil que hace prosternar a la humanidad, donde los tranvías repletan sus asientos y las plataformas de gentes de todas las esferas sociales, donde pasan en desfile las damas que llevan vestes de tules inconsútiles y un sedazo de encajes que velan sus rostros; pero más que todo, en esta Avenida de las Exhibiciones, por este tiempo sus vitrinas contienen los juguetes de los niños, toda clase de juguetes. Son los que el Niño Dios les obsequiará para Nochebuena a los opulentos y mimados.

Mientras que aquí, en esta misma Avenida de las Exhibiciones, el niño harapiento que viene del suburbio rumiando una ilusión, concluye por comprender que nada de eso le llevará el Dios Niño en la Nochebuena y se aleja de esta Avenida cabizbajo y triste, coronado por el primer desencanto de la vida. Muchas veces no se les agota la

Quién sabe..!

Sol declinante.

Baltazar, Gaspar y Melchor, los bíblicos reyes de barbas intonsas, iban rumbo a Belén, el pueblecito acariciado por Miqueas, el profeta. Luz guiaba, espléndida, la Estrella de Oriente. La dicha nadaba en el mar de sus corazones. Todo era mágico y fascinante a su alrededor.

El viento traía perfumes. En lo alto, las nubes simulaban coros de ángeles en reposo. El camino se les antojaba a los venerables magos cubierto del polen blanco de las blancas flores.

Llegaron a Belén.

Sorprendidos, a pasos elásticos, se dirigieron al establo en que naciera el Dios Niño.

Le encontraron los Santos Varones, acostadito en un pesebre, acamado en pajuelas de heno, sonriendo con sonrisas de miel, bajo la cabellera abundosa de la Madre María, que eras dos, tres, muchas gavillas de luz.

Los Reyes Magos, con gran contento, puestos de hinojos adoraron al Niño. En seguida abrieron sus tesoros y le obsequiaron oro, mirra e incienso. Y, ¡oh maravilla!, la Estrella que había conducido a los Sabios de Oriente a aquel santo lugar, allí estaba, suspendida sobre el Infante Divino, como una palomita de dulzura en una florecida cesta de amor...

Estrella amada, estrella espléndida, estrella radiante de ventura, quién sabe cuántos siglos estuviste hermo세ándose y purificándose allá arriba, para desprenderle un día del firmamento y venir a la Tierra a anunciar el nacimiento del más abnegado de todos los nacidos...!

CARLOS JINESTA

esperanza, y cuando llega la noche deseada, todavía esperan y no duermen pensando que el Dios Minúsculo les pondrá debajo de sus almohadas la muñequita rubia, la pelotita de hule o el tren miniatura que conducirá sus ilusiones al reinado azul de las hadas miliunanochescas.

Triste desencanto, cuando al amanecer y abrir sus grandes pupilas no encontraron nada debajo de sus almohadas y empezaron a creer que ellos eran malos y que el Niño los había castigado de esa manera para que se tornaran buenos.

ARMANDO OCÓN

La Noche Buena

La Noche Buena es para mí un suspiro que brota entre mi llanto y la sonrisa... Es un sollozo convertido en risa, es el alma viviendo en el gemido.

Todas mis horas pasan suavemente para hacerme el recuerdo más intenso... Donde el goce al dolor queda suspenso, donde suspiro más intensamente...

Y sin embargo, sigo tras la calma que he de encontrar en medio de mi llanto, porque he gozado y he sufrido tanto, que siento hecha de lágrimas el alma.

La Noche Buena es para mí el lamento de aquellos corazones olvidados, que son ante el amor desheredados, y pasan por la vida como un cuento...

Se admiran las sonrisas de inocentes que vagan por la calle entristecidos, que contemplan vitrinas y en suspiros tornan su llanto en risa, indiferentes...

Yo deshojo las flores de mi vida convirtiendo los pétalos en cantos, para ver alfombrados los encantos, y saber si la dicha ahí se anida...

La noche buena para mí es silencio que oscurece la senda de alegrías... La Noche Buena, dura muchos días cuando se sufre como yo la pienso...

ROSARIO LUNA

Limón, Dic. 24 1923.

La fiesta en el Parque Central

Hoy tendrá verificativo una fiestecita de caridad en el Parque Central, la cual consiste en repartir juguetes, confituras, ropas, etc. a los niños pobres. Son organizadoras de esta simpática fiesta varias señoras de esta capital, entre las cuales figuran: María Ponce, Virginia Ruiz y Hortensia Echeverría. Nos encargan que avisemos que los niños deben de ir acompañados de sus padres o madres.

Detencion de comunitas por conspiradores

E. T. Appleby vence a Gardner en el torneo de billar al cuadro de 18.1

NEWARK N. J.—Edgard T. Appleby, campeón mundial amateur de billar en las carambolas en el cuadro de 18.2, venció anteaayer tarde en el partido inicial del primer torneo organizado entre amateurs en competencia por el campeonato de 18.2 a Edward W. Gardner, dejando a su contendiente en 238 puntos cuando él registró las 250 carambolas en 46 innings.

Al Obispo de Gorizia quieren sacar lo

GORIZIA — Prensa Asociada.— Los fascistas resolvieron solicitar que se retire al Obispo de la diócesis, a quien acusan de fomentar los odios entre los italianos y los individuos de otras nacionalidades.

Primo de Rivera se encuentra algo enfermo

MADRID.—El Teniente General

don Miguel Primo de Rivera, Presidente del Directorio Militar, está ligeramente indispuerto. No ha salido a la calle en todo el día.

Para adquirir embajadas

WASHINGTON.— El Departamento de Estado será provisto de fondos para la adquisición de embajadas y legaciones que no excedan de 500.000 dólares cada una, en Buenos Aires, París, Berlín, Roma, Tokio y Madrid, bajo un proyecto de ley introducido hoy en la Cámara por el congresal Rogers, y también para adquirir edificios similares en Lima, Viena y Bruselas que no cuesten más de 300.000 dólares cada uno.

El famoso intento de secuestro de Bergdoll en agosto último

MOSBAU.—Una sentencia de dieciocho meses fue impuesta al norteamericano Corliss Griffs por la parte que desempeñó en el intento de secuestro de Bergdoll, en agosto último. Karl Sperber, de París, fue sen-

tenciado a quince meses y el príncipe ruso Fausto Gagarin, a cinco meses. Eugenio Victor Nelson, de Chicago, fue puesto en libertad.

Se presenta un informe sobre el estado de los prisioneros políticos

WASHINGTON.— La comisión especial nombrada por el presidente Coolidge para determinar si es posible acceder a la petición presentada por varias organizaciones del país que piden la libertad de los detenidos políticos ha presentado ya su informe al fiscal general Daugherty.

La aduana de Cantón en manos de los extranjeros

LONDRES.—La Agencia Reuter tiene informes de su corresponsal en Hong Kong de que destacamentos de marinos, con ametralladoras de los cañoneros extranjeros anclados en Cantón, desembarcaron y se posesionaron de la aduana.

Se sabe que seis cañoneros extranjeros, dos franceses y dos británicos,

Seisenta comunistas detenidos en Atenas

LONDRES.— Telegramas de Atenas informan de Vodená que sesenta comunistas han sido detenidos en un complot contra el gobierno, que consistía en tratar de extender la sedición entre las tropas; pero algunos oficiales y soldados a quienes se aproximaron los conspiradores, denunciaron el complot a las autoridades. Los comunistas arrestados serán sometidos a consejo de guerra.

Siki se regresa a Europa

NUEVA YORK.— El boxeador senegalés Batling Siki, proyecta regresar a Europa, tan pronto como le sea posible, después del desencanto sufrido en el Madison Square Garden con Kid Norfolk. Lleva el propósito de trasladar a su familia de Irlanda a París y volverá a los Estados Unidos en pos del título mundial de peso completo ligero que perdió a manos de Mc. Tighe.

SI! SI! SAN NICOLÁS: DE TODOS LOS JUGUETES QUE HAY EN EL



ALMACEN SASSO



Frente al costado Este del Banco de Costa Rica

DONDE EXISTE EL MAS PRECIOSO SURTIDO QUE HA LLEGADO AL PAIS

PRECIOS SIN COMPETENCIA

ABIERTO DIA Y NOCHE

Felices Pascuas

"La Prensa" desea a todos sus abonados, anunciantes y amigos en general, muy felices Pascuas.

DEL MOMENTO POLITICO

Política de encrucijada

Nuestro enemigo común no duerme, sino por el contrario, en la sombra, continúa dando estocadas que se pierden en el vacío.

Primero nos atacaban con ironías venenosas patentizando que nuestro partido era microscópico, hoy, convencidos de la grandeza de esta causa, comienzan a ponernos vallas a nuestro paso, creyendo que de esta guisa, quedaremos en la mitad del camino.

¡Vano intento! Es que nuestros adversarios ignoran en absoluto la potencialidad de nuestra firme voluntad, es que nuestros detractores desconocen la cohesión y la unidad del Reformismo.

El Partido de la Reforma no nació para extinguirse en seguida, sino que gestó para ser una vibración permanente en el país. Los quince mil ciudadanos que votaron por el General Volio, que expresaron su adhesión a esta bandera restauradora, el 2 de Diciembre, contra las imposiciones del capital, contra las arbitrariedades del Gobierno y contra la política apasionada de algunos eclesiásticos, estos quince mil hombres, decimos, son una viva expresión nacional, que llamado está a triunfar porque su fuerza dinámica vence, poco a poco, todos los obstáculos que se le presenten.

Debemos, pues, ante el ataque lastimoso del enemigo de siempre, estar ojo avisor.

Y no hay que olvidar que el adversario, como Proteo, toma muchas formas. Ora aparece en el corrillo en donde la malicia se enseñorea, ora en el artículo en que se prejuzga, a priori.

Asimismo, no hay que sorprenderse de las declaraciones hasta tendenciosas que en los periódicos hacen algunos reformistas, (?) con el marcado objeto de sembrar el cisma en nuestras filas. Y sufragamos reformistas porque la sonrisa asoma a nuestros labios cuando el tiempo con elocuencia incontenible, nos hace grandes revelaciones.

Depósito y Aserradero de Maderas

A. GIUSTINIANI

Maderas de todas clases y dimensiones

Especialidad en maderas de LAUREL. Las maderas son de nuestra propiedad, lo cual nos permite mantener precios favorables a nuestros clientes. Frente a la Estación del Pacífico.

Apartado 334

Teléfono 61

La suspensión del P. Vilches

"Empezaré a maltratar a mis consiervos, y a comer y a beber con los borrachos" (XXIV-49-MAT)

Después de la división de esta diócesis siguió la rumbosa consagración episcopal de nuestro célebre Padre Otón, muy conocido en Cartago, Limón y San José; y hasta en Nicaragua también muy conocido.

A esa ceremonia de la democrática y socialista iglesia católica no asistieron ovejas fétidas, sino sólo guantes, sedas y perfumes: fiel contraste con Aquel que naciendo en un pesebre se anunció sólo a humildes pastores, tuvo sus complacencias en conversar con los pecadores, se compadeció de las turbas y no tenía siquiera donde recinar su cabeza.

Entre las muchas felicitaciones al recién consagrado se coló la mía, diciéndole con el sauto acaiano Simco: "has sido puesto para ruina y para resurrección de muchos". Cosa que el tiempo irá atestiguando.

Y entre los obsequios figuraron recuerdos de los años del terremoto que destruyó el Colegio de San Luis Gonzaga, dicen que por maldición divina; en castigo de borracheras, adulterios, sacrilegios y otros pecados públicos. Ni la Virgen de los Angeles fué poderosa pararrayos. ¡Tal era la indignación de Dios por los pecados de esos días!

A poco de hacerse cargo del gobierno de la Arquidiócesis el señor Arzobispo nombró Cura interino de Tucurrigüe al Padre Vilches.

Para el fin de esta jornada advierto desde ahora que Tucurrigüe no pertenece a la diócesis de Alajuela, sino a la archidiócesis de San José.

En febrero del año pasado Su Excelencia Reverendísimo, el Arzobispo mi señor, hizo su santa Visita Pastoral a la parroquia de Tucurrigüe y Alajuela, y no a la diócesis de Alajuela. Y el 6 de marzo—un mes después—S. S. nombró Cura de la misma al P. Vilches.

Aunque el padre Vilchez pareciera oriundo de la Cochinchina, o hubiese venido de Mauchuria, esos obramientos para cura de Tucurrigüe y Turubares aceptados y servidos antes de los enconos por las pasiones políticas, están probado que tenía aceptación incondicional en la Arquidiócesis y que nunca se pensó en falsearle su domicilio, tomando para ello un laico fundamento: como lo veremos.

TALLERES GRAFICOS DE LA PRENSA

Jabón

LEON AZUL

INGLES

Un colón de "Leon Azul" lava más ropa que cuatro colones de jabón ordinario.

DEPOSITOS:

LA INDIA Y LA MARINA

POR MAYOR:

Costa Rica Mercantile Co.



LO QUE TODA LA GENTE PREGUNTA ES DONDE SE PASO

LA MARQUESA

Tienda de Cesar Arguedas

que queda instalada esquina opuesta al Banco Internacional

En esta tienda encontrará artículos de verdadera ganga como los siguientes:

Fundas bordadas.....	¢ 5.00 a ¢ 3.00
Céferos finos.....	2.00 ,, 1.40
Céferos corrientes.....	1.25 ,, 1.00
Medias finas para niños.....	2.50 ,, 1.25
Sombreros de fieltro.....	9.00 ,, 5.00
Sombreros para niños y niñas.....	6.00 ,, 3.50
Sábanas grandes blancas.....	25.00 ,, 15.00
Zapatitos para niñas.....	3.50 ,, 2.75
Zapatitos cosidos.....	7.00 ,, 5.50
Géneros bordados en seda.....	7.00 ,, 4.50
Tirantes de seda.....	6.00 ,, 3.00
Blusas camisas niños.....	3.50 ,, 2.50
Camisas fuertes para hombre.....	4.50 ,, 3.50
Medias seda bordadas, señora.....	12.00 ,, 7.50
Driles oscuros fuertes.....	1.75 ,, 1.25
Género para sábana, bueno.....	6.00 ,, 3.50

Encontrará el mejor surtido en ropa hecha para niños y hombres

Sensible fallecimiento

Dejó de existir en esta ciudad don Abdón Yglesias.

Sus funerales se verificaron ayer a las diez de la mañana en la iglesia de la Dolorosa, de donde salió el cortejo hacia el Cementerio, en medio de numerosa concurrencia.

Enviamos nuestro sentido pésame a su aflijida esposa doña Rosaura de Yglesias, a sus hijos Manuel y Margarita, a su hijo político don Enrique Sáenz y en general a toda la familia doliente.

Busque el número de mañana

La cena de esta noche

Esta noche, en la residencia de la apreciable matrona doña Carmen Güell y de Fernández, se servirá la cena que un grupo de jóvenes de nuestra sociedad ha organizado con motivo de Navidad.

Habrà baile para lo cual se ha seleccionado un magnífico programa.

Esa fiesta promete estar muy concurrida y brillante.

Desgraciado suceso

En Juan Viñas ocurrió un desgraciado suceso a un niño, llamado Isafas Miranda. A este pequeño le cayó una piedra, la cual le quebró un pié.

Fué traído al Hospital de San Juan de Dios para los efectos de la curación.

De Heredia

El hogar de nuestro estimado amigo don Eduardo Chaverri Campos y su apreciable señora doña María Ester Muñoz de Chaverri, se encuentra de plácemes con motivo de haberse anticipado el niño, trayéndoles una robusta y hermosa chiquitina. Por ese regalo, felicitamos a los regocijados padres y para la chiquitina deseamos muchas felicidades.

TABLETAS BAYER DE ASPIRINA Y CAFEINA

ES LO ÚNICO QUE ALIVIA INSTANTANEAMENTE LOS TERRIBLES DOLORES CAUSADOS POR LA GOTA, A LA VEZ QUE CONTRIBUYE A SU CURACION.

BAYER

PARTIDO REFORMISTA

Lista de ciudadanos que votaron el 2 de Diciembre de 1923

DISTRITO DEL HOSPITAL

NUM 9
Zamora u. ap. Joaquín
Zúñiga Blanco David
Zúñiga Barboza Joaquín
Zeledón Venegas Jorge
Zúñiga Alpizar Antonio
Zúñiga Lopé José María

DISTRITO DE CATEDRAL

Antillón Garbanzo Tobías
Alvarado Segura Francisco
Alvarado Segura Guillermo
Alcázar José Ramón
Alvarado Segura Manuel
Acuña Arias Rafael

Araya Hernández Célmo
Afaró ú. ap. José
Araya Brenes Hernán
Alvarado Zamora Ernesto
Alpizar Vargas Alberto
Acuña Delgado José
Aguilar G. Melquiades
Anchía ú. ap. Miguel Ángel
Afaró ú. ap. Carlos
Araya ú. ap. Guillermo
Alfaro Cortés Enrique
Alvarado Alpizar Alfredo
Alvarado Zúñiga J. Custodio
Araya Fernández Luis
Aguilar Chaves Abraham
Araya Alvarado Juan
Aguilar Jiménez Ricardo

Arburola ú. ap. Buenaventura
Araya Méndez José
Aguilar Q. Miguel Ángel
Aguilar Castro Alberto
Araya ú. ap. Manuel
Aguirre ú. ap. José Manuel
Araya Muñoz Geoman
Arias Bonilla Juan Rodolfo
Anchía Villalobos V. Manuel
Arburola Umaña Máximo
Araya Muñoz Carlos
Acevedo Alfaro Adolfo
Arce Rodríguez Francisco
Alvarado Solís Crisanto
Aguilar Varela Castro
Aguilar Moya Pedro
Alvarado B. José Víctor

Alvarado Ferreto Simó
Alpizar Espinosa Efraín
Araya Montoya Carlos
Araya Porras Albertos
Arias Segura Rubén
Arias Santamaría Rafael
Arias Rojas Joaquín
Astorga Zamora Agustín
Avenida Morales Rafael
Arias Rojas Salvador
Arroyo Camacho Jorge
Arias Paulagua Jorge
Arley Bermúdez Manuel
Astorga Ulloa Agustín
Arias ú. ap. Alberto
Artavia Robles Vicente
B

Bermúdez ú. ap. Ricardo
Bermúdez Rivas Lisimaco
Bermúdez Rivas Mauro
Bonilla Guevara Francisco
Bolaños Arroyo Carlos
Bogarín Matamores Nicolás
Barrantes Solano David
Barrantes Hernández Santos
Barboza Castro Carlos
Bonilla Guevara Diógenes
Benavides Solano José
Barrantes Quirós Manuel M.
Barrantes Gómez Saneal
Barboza Vargas Rolando
Badilla Frutos Rafael
Barboza Fernández Jesús
Blanco Araya David

Barboza Madrigal Salomé
Barrientos Díaz Juan
Barrantes Castro Alberto
Barrantes A. Graciliano
Blanco Ureña Juan
Blanco Ureña Tomás
Barrantes Calderón José
Bermúdez Bermúdez Isaías
Barahona ú. ap. Miguel
Blanco Ureña José María
Bonilla Chavarría Víctor
Bermúdez Rivas José J.
Benavides Quesada Manuel
Barrantes Quesada Leandro
Badilla Castro Luis
Benavides Quesada Luis
Benavides B. Gonzalo

LA ESPAÑA

Fábrica de Velas, Jabón y Fideos

Pone en conocimiento de su numerosa clientela, el traslado a su nuevo local, 50 varas del Palacio de Justicia, "Pasaje Amerling".

Martinez & Co.

APARTADO N° 211

TELEFONO N° 694

TALLERES DE LA PRENSA

ALMACEN DE VIVERES FINOS

La Magnolia

Acaba de recibir fresco, propio para Navidad y Año Nuevo

- Almeodras
- Papas e Higos
- Garbanzos Saucó
- Bacalao Escocia
- Frutas Cristallizadas
- Espárragos Alemanes
- Chorizos Españoles
- Salchichón de Vich
- Uvas y Manzanas
- Núscas y Avellananas
- Pecanas
- Boquerones Fritos
- Chocolates Fry
- " Capbury
- " Lonneys
- Accinanan en Frascos en Barriles
- Jamón y Tocineta
- Queso de Bola y Patagrás
- " Gruyere
- " Parmesano
- Crema de Gruyere
- Salchichas Alemanas
- " Oxfords
- Mortadella
- Cerezas al Marrasquino
- Azúcar Dominó
- Encurtidos Morton
- Jaleas y Mermeladas
- Salsas Varias
- Avena Morton
- Sardinias Rodel
- Macorelas "
- Petit Pois
- Champignon Paris
- Mango Chutney
- Anchoas Filled
- Laugosta
- Ostiones
- Camarones
- Antipasto
- Conservas Jaquín

- Taploca
- Gelatine Nelson
- Paté de Fole Gras Rood
- Jamón del Diablo
- Un surtido inmenso de pastas para sopa.
- Galletas Hunter y Palmer
- " Peck Frean
- Frutas Evaporadas
- Sopas Campbell
- Gelatines
- Ginger Cristallizado
- Salsa de Tabasco
- Azúcar en Polvo
- Aceite
- The Ridgways
- Seery Seed
- Escargots a la Bordalesa
- Moules " "
- Pimentón
- Hongos Secos
- Mantequilla Helgman
- Champagne Cilecogt
- Licores de todas clases
- Vinos Blancos
- Vinos Tintos
- Chocolate Meinler
- Vinos Generosos
- " Malvasía
- " Manzanilla
- " Moscatel
- " del Rbin
- " Chlanty
- " Marqués de Riscal
- Puros Habanos
- Cigarrillos Habanos
- " Abdulla
- Agua Apollinaris
- Guinger Ale Ross
- Cerveza Llave
- Jugo de Uva
- Conservas Lenzburg

Servicio rápido a domicilio

Especialidad en los pedidos a provincias

TELEFONO 589

TRAUBE

Fábrica de Hielo, Cervezas y Aguas Gaseosas, Cervezas Lager grande y pequeña; Doble grande y pequeña Aguas Minerales; Kola Doble, Kola Champagne, Cream soda, Ginger ale.

COMPRO PERFUMADORAS desde 10 hasta 100 gramos cualquier cantidad

R. J. Vargas

ALMACEN TOMAS FERNANDEZ

LOS GNOMOS

de Fermín Bernada Cantina - Café - Chocolate

Acaba de llegar una gran variedad de confites de VENCHI, cacao en polvo, la fantasía de la casa - EL MERS

Asco esmerado y magnífico servicio Avenida Central

ZAPATERIA

LA ESTRELLA INFANTIL

de José María Granados

Especialidad en calzado para niños. Gran surtido en sandalias japonesas

Frente a "La Favorita" San José, C. R.

ALMACEN

Tomás Fernández

Tiene para la venta:

TABACO para cigarrillos y puros de la mejor calidad, a precios muy bajos

Teléfono 198

Apartado 614

J. P. ARANGO & CO.

ACABAN DE RECIBIR

Papel de periódico, 28 x 42 R. 1.500

Papel Poster de colores

Cartulina satinada en colores. Cartón

Surtido completo de sobres, Tinta Carter en diferentes embases, Gomeras, Papel Carbón

Cintas para Máquina de Escribir

A los precios más bajos de plaza

Chocolates EN CAJAS DE FANTASIA

Desde Ct. 4.00

TIENDA Romero

La Valenciana

Baratillo del incendio CALIXTO MADRIGAL

Driles, género para colchón, género para camisas género para cortinas, gasas lindos estilos, etamines egipcios, organdís, ratines, género escocés, género imitación lana, lanas finísimas, alpacas, género para sábanas a \$ 2.50 yarda, camisas, corbatas, ropa interior de punto, medias de seda para señora a \$ 2.50 el par, cortes de casimir a \$ 24.00. Le llamamos la atención a nuestra clientela con el FAMOSO LIENZO que vendemos a \$ 1.00 la yarda, es lienzo que vale a \$ 1.50 la yarda.—Frente al "Pasaje Jiménez", 50 varas al Este de la Botica Oriental.



SOLO HAY UN "BROMO QUINA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUINA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procuren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

LAVOL Un Simple Lavado Alivia el Eczema

Un médico especialista en enfermedades cutáneas de gran fama en los Estados Unidos, comenzo para sus pacientes un remedio admirablemente eficaz para los males de la piel y recientemente dió su preparación al mundo. Se conoce sencillamente por el nombre de LAVOL.

LAVOL es un líquido poderosísimo, pero suave y refrescante, con el que se lava la piel afectada. Limpia los poros, y luego sella cicatriza la piel.

Al primer contacto de LAVOL, la picazón cesa, el dolor del eczema se alivia, los granos desaparecen gradualmente, las costras y postillas se curan. No cometa Ud. la equivocación de creer que el uso de LAVOL para el Eczema, Herpes, Dermatitis, Eruptions y males del persicario, para la curación el sudor reprimido y cualquier otra forma de erupción cutánea.

Se vende en todas las Farmacias.

Nuestra dirección

La Redacción y Administración de LA PRENSA, han quedado instaladas en la séptima avenida este, número 344, cincuenta varas del establecimiento "La Martinita," en la casa de don Ricardo Falcó Mayor.

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGUENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes, con picazón ó externas en 6 a 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.